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Liebe Kinder, Eltern, Großeltern, Lehrerinnen und Freunde, 

zuerst möchten wir uns an dieser Stelle für die Wiederwahl als Vorstand des

Fördervereins der Brüder ðGrimm ðSchule und das uns entgegengebrachte

Vertrauen herzlich bedanken .

In den kommenden zwei Jahren wollen wir weiterhin versuchen die

Geschicke des Fördervereins im Sinne der Kinder, wie in den beiden

zurückliegenden Jahren, zu lenken . Damit dies Geschehen kann, sind wir wie

bisher auf die gute Zusammenarbeit mit der Schulleitung, dem Elternbeirat

und den vielen Helfern aus der Elternschaft angewiesen .

Bitte unterstützen Sie uns weiterhin so toll !

Das Jahr 2016 neigt sich dem Ende . Ein Jahr mit vielen unterschiedlichen

Eindrücken in einer veränderten Welt . Mit unserem Weihnachtskurier möchten

wir an die schönen Höhepunkte und Aktionen des Jahres erinnern .

Wir wünschen allen schöne Ferien, frohe Festtage und einen guten 

Rutsch ins Jahr 2017

Der Vorstand 

1.Vorsitzender:

Stefan Koch

2.Vorsitzende:

Sandra Bock

Schatzmeisterin:

Anika Bock



Zusammenarbeiten

In unseren Flyern und auf den Mitgliederversammlungen sprechen wir immer

von der guten Zusammenarbeit zwischen der Schulleitung und dem

Förderverein . Aber was verstehen wir darunter?

Der Förderverein verfolgt das Ziel der Förderung der Erziehung. Das ist

grundsätzlich etwas weitläufig formuliert . Wir möchten keine Definition

dieser Begrifflichkeiten geben, aber Ihnen ein paar Beispiele hierfür

schildern .

Die Arbeitsgemeinschaften (Kochen, Tischtennis, Chor, Schach und Tanzen)

sind für alle Schülerinnen und Schüler zugänglich . Dabei musste

zugegebenermaßen eine Altersbeschränkung erfolgen, um die Ziele der

AG -Anbieter auch verfolgen zu können . In den gemeinsamen Stunden

erlernen die Kinder aber nicht nur beispielsweise das Tanzen, sondern

gewinnen auch Selbstvertrauen und entdecken Neues . Wie im Unterricht

gelten hier die goldenen Regeln . Im Ganzen steht also eine ganzheitliche

Erziehung im Vordergrund .

Auch wenn der Förderverein die Teilnahme an den Arbeitsgemeinschaften

ăsubventioniertò,fallen viele organisatorische Tätigkeiten der Schule zu.

Elternbriefe werden verfasst, Fragen und Wünsche laufen zunächst im

Lehrerzimmer auf .

Ähnlich ist es auch bei den Anschaffungen und der Ausstattung der Schule .

Unsere Lehrerinnen nehmen an vielen Ausschreibungen teil, weisen uns auf

Fördermöglichkeiten hin und bereiten Anträge vor, um Bezuschussungen zu

erhalten . Im letzten Jahr konnte beispielsweise mit dem Insektenhotel ein

erster Schritt für unser Klassenzimmer im Grünen gemacht werden .

Die Schulleitung verliert dabei nie aus den Augen, dass der Förderverein

häufig nur kleinere Wünsche erfüllen kann, und bemüht sich stets für größere

Anschaffungen Sponsoren zu finden .

Wir sind stolz darauf, dass unsere kleine Schule eine Bücherei, eine

umfangreiche Spielesammlung, einen ăFuhrparkò,ein neues Klettergerüst,

eine eigene Küche, Whiteboards und vieles mehr zur Verfügung stellen

kann .

Für uns sind das die Früchte einer guten Zusammenarbeit!



Wer ist der Förderverein  ?
Der Förderverein wurde 1995 gegründet und besteht aus Eltern, Großeltern

und Lehrerinnen unserer Schule . Zur Zeit haben wir 68 Mitglieder bei 150

Schülern .

Ein Vorstand führt die Vereinsgeschäfte und ist Ansprechpartner für alle

Mitglieder, die Schule bzw . deren Vertreter, die freiwilligen Helfer und natürlich

die Sponsoren . Er setzt sich aus drei Mitgliedern zusammen und wird für zwei

Jahre gewählt .

1. Vorsitzende(r), 2. stellv. Vorsitzende(r) und 3. Schatzmeister(in)

Was macht der Förderverein  ?
Der Förderverein möchte sowohl organisatorische als auch praktische

Unterstützung rund um den Schulbetrieb leisten um schnell und unbürokratisch

Wünsche und Ideen finanziell zu erfüllen . Des Weiteren versuchen wir daran zu

arbeiten, die Mitgliederzahl des Fördervereins noch weiter zu erhöhen .

Wie finanziert sich der Förderverein ?
Die größte Einnahmequelle des Fördervereins ist der jährliche Sponsorenlauf .

Aber auch die Gelder aus dem Kaffee - und Kuchenverkauf bei allen

schulischen Anlässen, eingehenden Spenden und Mitgliederbeiträgen sorgen

für das finanzielle Polster des Vereins.

Zusätzlich zu diesen Einnahmen benötigen wir aber auch weiterhin größere

Sponsoren, damit es uns möglich bleibt, für die Kindern unserer Schule

notwendige Dinge anzuschaffen und Projekte zu verwirklichen .

Wie werde ich Mitglied ?
Grundsätzlich kann jeder, dem die Schule und die
Kinder am Herzen liegen, Mitglied werden .
Eine Beitrittserklärung finden Sie auf der Internetseite
unserer Schule .

http ://brueder -

grimm .baunatal .schule .hessen .de/

Bitte geben Sie die ausgefüllte Beitrittserklärung bei
den Klassenlehrerinnen oder im Sekretariat unserer
Schule ab .

Weitere Ansprechpartner: 
Stefan Koch, Sandra Bock und Anika Bock
Kontakt: stkoch@gmx.de

http://brueder-grimm.baunatal.schule.hessen.de/


Was haben Sie als Mitglieder und die anderen Sponsoren
gemeinsam mit dem Förderverein im Jahr 2016 für die Schule und
Ihre Kinder geleistet ?

× Die 1. Klassen bekommen 100,00 Euro ăStartgeldò zur freien Verf¿gung

in die Klassenkasse (für einen Ausflug, zur Verschönerung des Klassenraums)

×Jede Klasse bekommt pro Kind 5,00 Euro Weihnachtsgeld in die 

Klassenkasse und die Klasse kann selbst damit planen wofür das Geld 

genutzt wird

×Förderung von Klassenfahrten und Ausflügen

×Teilförderung der AG ðAngebote der Schule

×Anschaffung von Taschenrechnern, Spielgeräten, CD -Recordern

×Eis für alle Kinder ðals Sommeraktion

×Das Insektenhotel für den Unterricht im Freien

×Der Weihnachtsbaum samt Ständer

All diese Dinge sind nur durch Sie und Ihre Spenden möglich !
Danke für diese tolle Unterstützung

Eisaktion vor den Sommerferien

Der Weihnachtsbaum



Der Ehrenamtspreis der Raiffeisenbank

Die Kolleginnen der Brüder -Grimm -Schule wollen das Umweltbewusstsein der

Schülerinnen und Schüler stärken und wandten sich mit diesem Anliegen an

den Förderverein ihrer Schule . Gemeinsam überlegte man, welche Projekte

sich dafür eignen könnten . Das Projekt ăInsektenhotelòwurde vom

Förderverein ausgewählt und bei der Raiffeisenbank Baunatal für den

Ehrenamtspreis eingereicht .

Über 1000 ûkonnte sich die Brüder -Grimm -Schule Rengershausen als einer

der Gewinner freuen . Das Geld in Form eines übergroßen Schecks wurde den

Vertretern der Brüder -Grimm -Schule Frau Keller, Herr Koch und Frau Bock vom

Förderverein der Schule überreicht . Mit dem Fördergeld konnte in diesem

Jahr der Bau eines Insektenhotels verwirklicht werden .

Das Insektenhotel



Der Sponsorenlauf 2016

Wer sucht noch ein passendes 
Weihnachtsgeschenk ?

Für nur 10,00 Euro können Sie eines 
unserer  schönen neuen grünen T -Shirts 
erwerben.

Ansprechpartner:
Stefan Koch, Sandra Bock, Anika Bock 
und die Elternbeiräte der Klassen.
Kontakt: stkoch@gmx.de

Bei bestem Wetter liefen die Schülerinnen und Schüler Runde um Runde durch

den Rengershäuser Wald und holten sich an den 3 Stationen Stempel auf ihre

Zettel ab .

Zwischendurch konnten die Läuferinnen und Läufer jederzeit eine Pause

machen, sich am Kuchenbuffet stärken oder etwas trinken . Die Verköstigung

war für alle Beteiligten des Sponsorenlaufs kostenlos . Wer wollte, konnte etwas in

die bereitgestellten Spendendosen stecken .

Durch diese Spenden, sowie das erlaufene Sponsorengeld kam eine neue

Rekordsumme von 3000,00 Euro zustande, die zu 100% dem Förderverein der

Brüder -Grimm -Schule zugute kommt .

Vielen Dank an alle

Helfer und Sponsoren

sagt das Team der

Brüder -Grimm -Schule!



Liebe Schülerinnen und Schüler, 

wir möchten Euch danken, dass Ihr bei allen Festen, in den 

Projektwochen und beim Sponsorenlauf immer Euer Bestes gebt! Nur 

durch Eure großartigen Leistungen kommen so viele Spenden zusammen.

Liebe Eltern, Großeltern, Geschwister, Tanten und Onkels, 

Nachbarn und alle, die mit ihren Spenden unterstützen, 

wir möchten uns auch bei Ihnen bedanken! Auch in diesem Jahr sind 

unglaublich viele Spenden eingenommen worden. Allein der 

Sponsorenlauf hat uns Einnahmen von ca. 3.000 Euro beschert.  Aber es 

sind nicht nur die Geldspenden, die uns weiterhelfen. Viele von Ihnen 

haben uns durch Kuchenspenden, Aufbau -und Abbau oder Verkauf 

unterstützt. 

Liebe Schulleitung, liebe Lehrerinnen, lieber Herr Roßmann und 

liebe Frau Löber, 

auch Ihnen gilt unser Dank! Sie organisieren, planen, bauen auf und ab, 

informieren und helfen uns.  

Lieber Elternbeirat, 

wir bedanken uns bei Euch für die großartige Unterstützung. Ihr organisiert 

rund um alle Feste und Events die Verpflegung, die Schichteinteilung und 

vieles mehr. Außerdem seid Ihr das Sprachrohr unserer Elternschaft und 

wir schätzen Euer Feedback.

Wir alle sind ein starkes Team!  

Wir danken Ihnen und Euch und hoffen weiterhin auf  Ihre und Eure 

Unterstützung .

-lichen Dank!



Einschulungsfeier in der Brüder -Grimm -Schule

Zur Einschulungsfeier, wurden in diesem Jahr 30 Kinder aus Rengershausen,

Kirchbauna und Guntershausen mit ihren Eltern, Geschwistern und

Verwandten begrüßt . Der Förderverein unterstützt die Erstklässlermit einem

ăStartgeldòvon 100,00 Euro in die Klassenkasse.

Herzlich Willkommen auf der Brüder -Grimm -Schule.

Allen Abgängern wünschen wir viel Spaß in Ihren neuen Schulen.

Abschied von der Brüder -Grimm -Schule

Kunterbunt und farbenfroh ist besser als

eintönig und trist, das sollten die

Viertklässler wissen und als Rat mitnehmen .

Traditionell mit einem Theaterstück, das in diesem Jahr die Klassen 3a und 3b 

mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Hampel und Frau Weitzel aufführten, wurden 

die Schülerinnen und Schüler der Klassen 4a und 4b in die großen Ferien 

verabschiedet.



AG - Angebote für die Schüler

Für die Schüler der Brüder -Grimm -Schule gibt es seit diesem Schuljahr sechs

Angebote für Arbeitsgemeinschaften . Neben der Chor, Schach, Koch und

Tischtennis ist nun auch eine Tanz AG und eine Ball AG hinzu gekommen .

Die Angebote laufen über das ganze Schuljahr und werden durch den

Förderverein teilfinanziert . Ausnahme ist die Ball AG, sie wird kostenlos

angeboten da es sich um ein Projekt mit dem Sportinstitut der Universität

Kassel handelt .

Chor AG
Das Angebot der Chor AG wird von 23 Schülerinnen und Schüler aus den

Jahrgangsstufen 3 ð4 genutzt . Chorleiterin Frau Weitzel bietet diese AG

jeden Freitag an und wird dabei von Herr Bremer unterstützt . Neben den

Übungsstunden gibt es auch gelegentlich Auftritte bei verschiedenen

Veranstaltungen . Für diese AG zahlt man pro Kind und Schuljahr 10,00 Euro.

Unser Schulchor 


